

BOLETÍN No. 031 ->>

Promover el deporte en la juventud es fundamental para una vida sana.

Actividades deportivas parte de la formación integral de estudiantes UAA: MAC

Con la finalidad de fortalecer la infraestructura deportiva y promover la actividad física, así como una formación integral entre los estudiantes del Centro de Educación Media, se inauguró la cancha de fútbol rápido en las instalaciones del Plantel Oriente del Centro de Educación Media, en donde también los estudiantes del Plantel Central podrán continuar practicando esta disciplina.

Durante la ceremonia inaugural, el rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes destacó que este nuevo espacio se ha creado para dar a los estudiantes opciones para la práctica deportiva en diferentes disciplinas, lo cual es parte de su formación integral, además de que complementa el aprendizaje académico y las actividades culturales.

Resaltó que el Centro de Educación Media ha destacado a nivel estatal, siendo el mejor evaluado en la prueba ENLACE, además de obtener los mejores indicadores en el EXANI II, lo cual demuestra la calidad de la educación que se imparte en ambos planteles.

Al referirse al Plantel Oriente, Andrade Cervantes expresó que gracias a esta nueva infraestructura la UAA ha podido dar oportunidades a miles de jóvenes para su formación en educación media, además de que la infraestructura es moderna y equipada con los tecnología de punta; adicional a ello, el Plantel Oriente ha dado plusvalía a la zona mejorando el entorno.

En su oportunidad el decano del Centro de Educación Media, Juan José Shaadi Rodríguez agradeció a la autoridad universitaria por su sensibilidad ante las necesidades de los jóvenes, especialmente se refirió a la cancha de fútbol rápido comentando que los estudiantes hicieron en su momento una petición al rector para que pudiera seguirse practicando esta disciplina en el bachillerato y por ello se llevó a cabo la construcción.

Mencionó también que esta cancha será un factor de unidad entre ambos planteles, pues los estudiantes del bachillerato central y oriente realizarán sus prácticas en esta cancha favoreciendo la convivencia de todos los que integran este centro.

También expresó que en el plantel central se construye actualmente un poliforum cultural y deportivo, dando así un espacio digno para que los jóvenes puedan practicar diferentes disciplinas físicas, así como actividades artísticas.

Finalmente el consejero alumno del Centro de Educación Media, Jorge Diego de Loera Camacho, agradeció al rector la construcción de esta cancha, pues ello demuestra que existe apoyo de la autoridad para realizar proyectos en conjunto, ya sea en lo académico o lo deportivo. Mencionó que las autoridades han tenido siempre las puertas abiertas para poder desarrollar diferentes aspectos de su preparación académica e integral.

En el evento estuvieron presentes también el secretario general de la UAA, Francisco Javier Avelar González; el jefe del departamento de Deportes, Edgar Cornejo Zapata; el presidente de la sociedad de alumnos del CEM Oriente, Omar Meade de la Fuente; así como el presidente de la sociedad de Alumnos de Bachillerato Central, Luis David Villalobos; además de maestros, estudiantes y los equipos femeniles de futbol rápido del CEM.

